
Waterfront  Elorina,
all'invito  del  Comitato
rispondono Giunta, Mangiafico
All’appello del Comitato Cittadino per la riqualificazione di
Siracusa  rispondono  due  candidati  alla  carica  di  sindaco:
Michele  Mangiafico  (Civico4)  e  Renata  Giunta  (coalizione
progressista). Entrambi confermano attenzione ed interesse per
il  completamento  dell’iter  di  parziale  smilitarizzazione
dell’area  oggi  dell’Aeronautica,  lungo  Elorina.  Mangiafico
sottolinea  l’importanza  della  pubblica  fruizione  di  “una
suggestiva porta di ingresso della città e del suo mare” che
costituirebbe  “una  cerniera  naturale  al  centro  storico  di
Ortigia, il cui sviluppo e la cui attrattività troverebbero
enorme beneficio”. Sul tema della restituzione dell’area oggi
dell’Aeronautica,  “si  deve  consolidare  un  fronte  ampio  di
forze  politiche”  secondo  Civico4.  La  vicenda  deve  essere
vissuta come “uno degli obiettivi prioritari per Siracusa”.
Dallo  schieramento  progressista  (M5S,  Pd,  Lealtà  e
Condivisione ed altri), anche Renata Giunta conferma massima
attenzione  sul  tema.  “Nel  futuro  di  Siracusa  non  può  che
esserci la rifunzionalizzazione del waterfront di via Elorina.
Il primo passo deve essere la parziale smilitarizzazione della
grande  area  dell’Aeronautica,  promessa  ma  non  ancora
concretizzata”,  il  suo  pensiero.  Per  la  Giunta  bisogna
concretizzare  il  sogno,  “ampiamente  condiviso  dalla
collettività siracusana” per dare seguito all’indicazione di
prestigiosi urbanisti che “avevano indicato nella zona sud di
Siracusa, ed in particolare via Elorina, la linea da seguire
per un’armonica idea di sviluppo della città e ‘ricucire’
anche  il  rapporto  con  la  risorsa  mare,  oggi  privata  tra
divieti militari e pre-esistenze private in abbandono”.
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